

E. de G. / Guadalajara

El Centro Europeo de Empresas e Innovación de Guadalajara, CEEI Guadalajara, ya ha ultimado las actividades que desarrollará en lo que queda de año 2011. Así, además del apoyo y asesoramiento al emprendedor a través de la preincubadora, el emprendedor que hace uso de este servicio dispone, además, de las instalaciones y del técnico experto para ver que su idea es viable, así, poder madurarla hasta que decide ponerla en marcha. Centro del CEEI, los empresarios y emprendedores se encontrarán, a partir de ahora, con un espacio de Coworking, donde aquellos que han terminado su proyecto deciden ponerlo en marcha. De esta forma, en el centro de empresas encontrarán un espacio de colaboración donde compartir, con otros emprendedores, un mismo espacio a la vez que

El CEEI pone en marcha sus actividades hasta 2012

Seminarios, jornadas, cursos, así como potenciar la preincubadora y la Semana del Emprendedor que se realizará en colaboración con la Universidad de Alcalá, serán algunas de las actividades previstas por el Centro de empresas hasta final de año

inquietudes e ilusiones. Este nuevo sistema ofrece una alternativa al aislamiento que supone, para muchos autónomos, el realizar el trabajo desde su propio domicilio. Un espacio donde, en ocasiones no sólo no encuentran los medios materiales que necesitan, sino que no tienen el apoyo de técnico al que preguntar una duda en cualquier momento. Además de las posibilidades que ofrece el CEEI a los emprendedores que se acercan a sus instalaciones

en busca de apoyo, el centro de empresas, hasta final de año, va a llevar a cabo una serie de cursos dirigidos a preparar al emprendedor en el área tecnológica, marketing digital, adword o comercio electrónico, así como el curso básico de Plan de negocio, que permitirá a sus participantes mejorar aspectos del que ellos habían creado. Todos los cursos que se desarrollen en el CEEI de Guadalajara estarán impartidos por

profesores expertos en la materia, con el objetivo de dar la mejor formación posible a los emprendedores, a la vez que se les resuelven todas sus dudas.

Emprendedor

Una de las actividades estrellas de esta recta final de año en el Centro Europeo de Empresas e Innovación de Guadalajara será una nueva edición de la Semana del emprendedor, que llega a su segundo año. Actividad que está dirigida

a los universitarios y que, en esta ocasión y como novedad, se ampliará a los estudiantes de FP y bachillerato, con el objetivo de fomentar la cultura emprendedora des edades más tempranas. Tras esto y, durante una semana, el CEEI de Guadalajara albergará una exposición ligada con la innovación y la tecnología, donde la creatividad, la innovación y la tecnología serán las protagonistas de sus pasillos.

LA PALABRA

La Semana del Emprendedor, que este año celebra su segunda edición estará abierto también para los estudiantes de bachillerato y FP para fomentar la cultura emprendedora entre los jóvenes



yoquieroamipyme.com

Plataforma de Competitividad para Pymes de Castilla-La Mancha
 Fundación Horizonte XXII

2ª edición

Cursos de la plataforma impartidos en Guadalajara:

Gestión Financiera en la Empresa

Sede >
 CEOE Guadalajara

Gestión Tecnológica en la Empresa

Sede >
 CEEI Guadalajara

Organizadores



Cofinanciadores



Colaboradores



Sedes



Cursos gratuitos _ Cofinanciados por el P.O. de Adaptabilidad y Empleo del FSE.